



三つ木

No. 28 2017年3月10日(金)

雪わたり

2月最後の火曜日28日はよく晴れました。駒ヶ岳もきれいに望め、雪もしまって朝のうちは絶好の雪渡り日和でした。ほとんどの学年が外に出て「かた雪」の上で思う存分楽しみました。



駒ヶ岳がくっきりと



園児も「どこまでも行けるのです」(宮沢賢治風に)



4年生の女の子は園児たちとそりをつなげて滑り。大はしゃぎ。男の子たちは田んぼの上でサッカーを楽しみました。



6年生を送る会

3月3日(金)、7年生に「今日は何の日でしょうか?」と聞かれ、自信たっぷりに「ひな祭りです」とこたえたら、「今日は6年生を送る会です」と言われてしまいました。」5年生が進行し、手つなぎオニ、ドッジボールで体を動かしたあと、○×クイズ、6年生への質問コーナーがあり、そのあとで各学年から心のコもった手作りのプレゼントが送られました。6年生からはお礼の歌とダンスがありました。みんなで楽しく過ごしました。



手加減しないぞ～



ワー! 逃げろ!



一生懸命つくりました



来年は任せてください



ダンスでおかえし
みんなありがとう

蔵書点検

7日(火曜日)、図書支援の方が2名で蔵書点検をしてくださいました。何と6000冊以上あるそうです。何冊か行方不明の本もあるようです。家に借りてある本は返してくださいね。



地域子ども会

8日(水曜日)、今年度最後の地域子ども会がありました。新しい会長、副会長を決めたり、新しい登校班の集合時間を決めたりしました。4月から一緒に登校する新入生にお手紙も書きました。

